

BOLETÍN DE PRENSA No. 237 ->>

Municipio dona tres millones de pesos a la UAA para el incremento de becas, resultante del ahorro de cuatro meses de administración.

El H. Ayuntamiento de Aguascalientes y la Universidad Autónoma de Aguascalientes signaron un convenio de colaboración que redundará en beneficios para la sociedad de nuestro estado y la comunidad universitaria; misma que recibió apoyo a los pocos segundos de la firma.



Este convenio plantea la capacitación de servidores públicos, la oportunidad de que estudiantes de la UAA tengan más espacios para presentar servicio social y prácticas profesionales en condiciones adecuadas, al igual que el desarrollo de investigación y consultoría para la gestión de políticas públicas.

La Alcaldesa del municipio capital, Lorena Martínez Rodríguez, destacó la importancia del convenio pues “la UAA es, sin duda, el espacio de formación de la gran mayoría de profesionales de Aguascalientes, no sólo del Gobierno sino que también de la iniciativa privada”. Incluso señaló que poco más del 50% de los servidores públicos del Ayuntamiento son egresados de dicha Casa de Estudios.

Así la Presidenta Municipal destacó la responsabilidad recíproca entre la Autónoma del estado y su dependencia gubernamental. Por lo que anunció que serán donados tres millones de pesos a esta Universidad para el incremento de becas, créditos y formación integral de los estudiantes; apoyos que serán distribuidos según la normatividad de la institución de educación superior y fueron obtenidos de los ahorros del gasto corriente de Municipio, de los cuatro meses de administración actual.

También entregó una extensión de reja perimetral que consta de 840 metros, representando una inversión de 1 millón 220 mil 889.25 pesos. Esto contribuirá a la seguridad de la comunidad universitaria y sus activos.



Por su parte, el Rector Mario Andrade Cervantes aseguró que con esto se inicia una etapa de vinculación muy activa. “Más acciones y programas en beneficio de comunidad universitaria y la sociedad de Aguascalientes”.

Indicó que la vinculación es de suma importancia para la Universidad, debido a que “permite optimizar recursos económicos, técnicos y humanos, a fin de poner el conocimiento al servicio de la comunidad, vinculación que contribuya a la solución de los retos y problemas de la sociedad”.

Tras la ceremonia, Mario Andrade Cervantes solicitó a la Alcaldesa a que en el próximo Presupuesto Municipal de Egresos, el Municipio considere aportar a la UAA el 1% del presupuesto de ésta universidad.